

Montréal, 12 mai 2020 – Alors que la vie reprend petit à petit dans certaines régions au Québec, que certains entrevoient un semblant de retour à une vie un peu plus normale, qu'en est-il de la réalité des Centres communautaires pour aînés (CCA), ces milieux d'implication et d'appartenance créés **par, pour et avec les aînés** qui, bien souvent, représentent une deuxième famille, un deuxième chez soi pour 80 000 aînés au Québec ?

Étant témoins des impacts du confinement et de la souffrance grandissante vécue par les aînés vivant à domicile, les CCA redoutent les effets négatifs qu'éprouveront ceux-ci à court, moyen et long terme. « Une autre crise attend les organismes à la sortie de crise COVID-19 : celle de répondre aux répercussions psychologiques, physiques, socio-économiques que la pandémie aura laissé sur la population confinée » relate M. André Guérard, directeur général de l'Association québécoise des centres communautaires pour aînés (AQCCA).

[Pour poursuivre la lecture du communiqué de presse, cliquer ici.](#)